



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 03.12.2024
– Auszug aus Drucksache 19/4310 –**

Frage Nummer 21

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter **Ulrich Singer** (AfD) Ich frage die Staatsregierung, welche Schäden sind an der Staatsstraße 2212 im Bereich der Landkreisgrenze Dillingen/Donau-Ries bis Hohenaltheim bekannt, wann ist die erforderliche Sanierung des Streckenabschnitts geplant und wie hoch werden die voraussichtlichen Kosten sein?

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr

Die Fahrbahn der Staatsstraße 2212 weist zwischen der Landkreisgrenze Dillingen/Donau-Ries bis Hohenaltheim Risse und andere Oberflächenschäden auf. Das Staatliche Bauamt Augsburg plant, im Rahmen eines bestandsorientierten Ausbaus auch die Defizite in der Trassierung zu beheben. Die Planungen hierzu sind noch nicht abgeschlossen. Daher können noch keine belastbaren Aussagen zum Zeitplan und den Kosten getroffen werden.

Um einen verkehrssicheren Straßenzustand zu gewährleisten, werden die zwingend zu sanierenden Schadstellen im Frühjahr 2025 instandgesetzt.